
Reunião do COMUTRAN - 10 de Agosto 2021

Iniciada a reunião às 19h, realizada a convocação pelo diário ofcial em 06/08/2021. O
Secretário Ricardo Castro lê a convocação e passa ao primeiro item da pauta. Realizada
a leitura das atas a serem aprovadas. Carla Rivet solicita que conste a sua fala sobre o
impacto das barreiras sanitárias no trânsito que geram engarrafamentos e difcultam o
cumprimento  de  viagens  das  empresas  de  ônibus.  Renata  Quintela  informa  que
representa a OAB. As atas foram aprovadas com essas duas ressalvas.  Carla Rivet
solicita parecer técnico sobre a sinalização da área do Relógio das Flores cujo pedido
de sinalização foi realizado em maio e reiterado em junho deste ano. Luciano responde
que devido a diversas demandas e também devido ao frio a sinalização está atrasada,
pois,  o frio faz com que a pintura demore muito a secar atrasando o cronograma.
Ricardo  Castro  passa  ao  segundo  item  da  pauta:  A  escolha  de  membros  para
representar  o  Comutran  no  ComCidade.  Jarbas  Braga  Neto  se  candidata  a
representante  ttular  e  Pedro  Tiago  Neri  se  candidata  a  suplente,  sem  demais
candidatos ambas as candidaturas foram aprovadas fnalizando o debate sobre o Item
2 da pauta.  Carla  Rivet passa  a  falar  em assuntos  gerais  sobre a necessidade  de
manutenção  do  serviço  de  transporte  coletvo,  a  importância  de  unir  forças  para
encontrar alternatvas para evitar o colapso do transporte coletvo, fala também sobre
a importância de se buscar informações confáveis sobre este tema. Destaca que as
empresas  realizam  manutenção  preventva,  periódica  na  frota  e  que  não  existe
registro  de  acidentes  fatais  há  muitos  anos.  Jarbas  pergunta  sobre  o  subsidio
municipal.  Carla  explica  que  o  valor  do  subsidio  é  o  valor  mínimo  estabelecido
judicialmente em razão da pandemia de covid19. Jarbas fala que viu ônibus escolares
na Koeller e em sua opinião esse tpo de serviço é melhor prestado por empresas de
ônibus  que  possuem  mais  expertse,  know-how  e  suporte  técnico.  Patrícia  Salvini
explica que existe contrato de manutenção e neste momento a manutenção é vital,
pois  muitos  ônibus  escolares  fcaram  parados,  acrescenta  que  a  empresa  teve  o
contrato rescindido após período de suspensão. Salienta que existem mais 50 ônibus
novos e a empresa tem capacidade técnica de realizar essa manutenção e até mesmo
operação do serviço. Luciano narra que são necessárias mais 32 linhas para suprir a
necessidade do transporte escolar e que a Cptrans está a disposição para auxiliar a
Secretaria de Educação nesta questão. Sobre o projeto de ciclovia Luciano informa que
este foi devidamente cadastrado para receber as verbas. Vereador Maurinho Branco
fala sobre a importância do novo projeto de rotatória do Carangola e informou que
anteriormente  tentou  usar  o  estacionamento  do  restaurante  Palhoça,  mas  o
proprietário não concordou. Luciano fala sobre o GP Petrópolis projeto de valorização
de carros de época previsto para o ano que vem. Jarbas relembra a fala do Ricardo
Lyra sobre colocação de placa de contramão na saída do Crémerie (Academia Coren).
Luciano responde que a placa será instalada e solicita á  equipe que convoquem o
responsável  dessa área, o Alisson para que este passe a partcipar das reuniões do
Comutran. Jarbas destaca o evento Semana Nacional do Trânsito em setembro e a



conscientzação promovida por este evento. Luciano agradece a partcipação de todos
os envolvidos nas edições anteriores, principalmente o apoio do Setranspetro e das
empresas associadas. Jorge de Boton discorre sobre a necessidade PPP para fns de
melhoria da mobilidade urbana.  Narra que as sete intervenções na União Indústria
previstas no projeto da obra do DENIT não serão realizadas. Lamenta que o projeto
não será realizado e entende que faltou acompanhamento e fscalização na execução
da obra. Luciano explica que não conhece a motvação da não execução das obras nas
sete intervenções. Carla sugere que seja feita uma reunião extraordinária para tratar
do assunto devido à relevância deste. Na pauta da próxima reunião constará a questão
do  Denit  e  também  a  realização  de  Parcerias  Públicas  e  Privadas.  Ricardo  Castro
encerra a reunião às 20h e 34mim.

Presentes

Jarbas Braga Neto - Sociedade Civil

Pedro Tiago Neri – Sociedade Civil 

Ricardo Lyra - Sociedade Civil

Carla Valle - Sociedade Civil

Alessandra Cabral - Sociedade Civil

Renata Quintella Riggo - Sociedade Civil

Jorge de Boton - Sociedade Civil

Vitor Varela Ornellas - CPTRANS

Luciano Moreira - CPTRANS

Ricardo Castro – CPTRANS

Carla Rivet – Transporte por Ônibus

Patricia Salvini – Transporte por Ônibus

Claudia Castlhos Leal - Transporte por Ônibus

Marcos Ramos - Transporte por Ônibus

Marcio Horto - Transporte por Ônibus

Renato Guimarães - Transporte por Ônibus

Marco Antônio da Silva - Transporte por Ônibus

Isabela Gac – Câmara Municipal de Petrópolis- Comissão de Transporte

Claudia Rufno Sandes – Câmara Municipal de Petrópolis Vereador Yuri Moura


